

OCTUBRE

La lluvia, el granizo, un niño electrocutado, las secuelas del mildiu y la amenaza, de nuevo, de la peste equina eran las desgracias que parecían acuciar a Castilla-La Mancha durante el pasado mes de octubre. Se seguían discutiendo las medidas a tomar, por una y otra parte, sobre la instalación de un polígono de tiro en Anchuras. La fiesta de la Hispanidad se celebrará por todo lo alto, al igual que el Día de la Bicicleta. Se comenzaba el curso en el Centro Universitario de Toledo, se presentaban los presupuestos de la Junta de Comunidades y LA VOZ sacaba a la calle su propio suplemento dominical a color, MESETA.

El mes de octubre comenzaba con la presentación del programa para conmemorar el Día Mundial del Turismo, que se celebraría en Albacete con la participación de más de 300 profesionales. Mientras, Marcel Marceau, maravillaba a los toledanos.

Deportivamente hablando, Romera se adjudicaba contundentemente el XI Cross de las Ferias de Torrijos.

La lluvia y el granizo, ensañándose con la Mancha y especialmente con Alcázar de San Juan, abrían también este décimo mes contabilizándose más de mil millones de pesetas en pérdidas.

FARCAMA se clausuraba con éxito, a la vez que se incluía una exposición de diseño artesano. En Talavera, un nuevo y necesario instituto de BUP y FP abría sus puertas para desmasificar los otros tres centros. AP se manifestaba, en una rueda de prensa en Anchuras, contra el campo de tiro alegando la inseguridad de los habitantes de la zona.

La Junta pedía la declaración de zona catastrófica de las zonas afectadas por las tormentas y en Talavera, los padres de alumnos del Instituto número dos ejecutaban medidas de presión contra el traslado de matrículas de algunos escolares al nuevo centro de BUP. El Toledo seguía líder de la Tercera División y el Talavera ganaba en el último minuto a la espera de, a la semana siguiente, enfrentarse en el derby de la categoría.

El PSOE de Castilla-La Mancha se solidarizaba con el pueblo de Chile di-

Los factores climatológicos y el mildiu maltrataron la agricultura de la región

ciendo "no a que las cosas sigan como hasta ahora". El Alcalde de la Ciudad de la Cerámica, Luis Antonio González Madrid, reafirmaba su postura con respecto a la ubicación de la posta de atletismo en el barrio de Patrocinio.

Con inquietud se vivió toda la jornada del plebiscito chileno, a la espera de poder celebrar los resultados que mu-

diputado que la precisara. El Colegio Universitario de Toledo, sin haber comenzado las clases ya se veía con problemas por el desbordamiento de alumnos con respecto al número de plazas escolares.

Los presupuestos del gobierno regional se mostraban, según la Junta, expansivos y austeros, primando la lu-



Las cortes regionales toman partido en el tema mildiu.

ARCHIVO

chos apuntaban con demasiado claros. En Castilla-La Mancha se firmaba un convenio Juna-Diputación referente a las ayudas a los drogodependientes y en materia de salud mental.

El fútbol sala toledano esperaba mucho del debut del Toledart en la División Nacional, pero aunque se ganó no se convenció. Narciso Serra, Ministro de Defensa, respondía en el Senado sobre la polémica suscitada ante la declaración de Anchuras como polígono de tiro, afirmando que éste es "una zona privilegiada de protección del ecosistema". Y Chile decía NO a Pinochet. AP exigía a la Mesa de las Cortes el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Constitucional en materia de facilitación de información a cualquier

cha contra las desigualdades. RENFE y LA VOZ del Tajo entregaban los premios del concurso "Descubre el encanto de viajar en tren".

Talavera y Toledo empataban a cero goles en el derby más esperado de la categoría, pero José Paredes Rodríguez, aficionado madridista y torrijeño dejaba la vida en la carretera al regresar de un partido de fútbol en la capital. El Día Mundial del Turismo, celebrado en Albacete, se pasaba con mucho calor y la Junta comunicaba que se iban a destinar 240 millones de pesetas para la promoción de espacios naturales en Castilla-La Mancha.

En Talavera, la comisión de gobierno acordaba subvencionar el transporte urbano en la ciudad. Felipe Gonzá-